

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 13:14 hrs. trece horas con catorce minutos, del día lunes 28 veintiocho de Agosto del año 2023 dos mil veintitrés, y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29, fracción III, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y el artículo 18.3, fracción III del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco, se reunieron en el Patio Central de la Presidencia Municipal, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2021-2024 dos mil veintiuno, dos mil veinticuatro, para efectuar Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 28 veintiocho, con motivo de la entrega del Premio Municipal de la Juventud 2023, en el marco del Día Internacional de la Juventud. - - - - -

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita

Robles Gómez: Buenas tardes Presidente, Señoras y Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto, pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. C. Síndica Municipal Magali Casillas Contreras. C. Regidores: C. Yuritzí Alejandra Hermosillo Tejeda. C. Ernesto Sánchez Sánchez. C. Diana Laura Ortega Palafox. C. Víctor Manuel Monroy Rivera. C. Jesús Ramírez Sánchez. C. Marisol Mendoza Pinto. C. Jorge de Jesús Juárez Parra. C. Eva María de Jesús Barreto. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Raúl Chávez García. C. Edgar Joel Salvador Bautista. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Mónica Reynoso Romero. C. Sara Moreno Ramírez. Señor Presidente, le informo a Usted la asistencia de los **16 dieciséis Integrantes** de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum

legal. **C. Presidente Municipal Alejandro Barragán**

Sánchez: Muchas gracias. Una vez integrado este Ayuntamiento, declaro formalmente instalada esta Sesión Solemne No. 28 veintiocho, proceda al desahogo de la Sesión, Señora Secretaria. **C. Secretaria de Gobierno**

Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Gracias, continuando entonces, pondré a consideración de este Cabildo el orden del día propuesto para esta Sesión.- - -

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -

PRIMERO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

SEGUNDO: Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -

TERCERO: Honores a la Bandera Nacional a cargo de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública, y entonación del Himno Nacional Mexicano, dirigido por la Lic. Georgina Romero Torres. - - - - -

CUARTO: Honores a la Bandera Estatal a cargo de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública, y entonación del Himno a Jalisco, dirigido por la Lic. Georgina Romero Torres. - - - - -

QUINTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento, para realizar la entrega del Premio Municipal de la Juventud 2023, en el marco del Día Internacional de la Juventud. - - - - -

SEXTO: Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. - - - - -

SÉPTIMO: Entrega del Premio Municipal de la Juventud 2023, a las y los Galardonados en los diferentes ámbitos: Susana Guadalupe Fernández Álvarez, en el ámbito "Cultural". Brenda Guadalupe Bergara Flores, en el ámbito "Cívico". Alejandro Esparza Godínez, en el ámbito "Laboral". Adolfo de Jesús Arredondo Valdovinos, en el ámbito "Científico". Diego Enrique Guerrero Guzmán, en el ámbito

“Académico”. Ana Kailani Jaramillo Velazco, en el ámbito “Deportivo”. Y, Oscar Martín Pinto Martínez, en el ámbito “Ambiental”. - - - - -

OCTAVO: Intervención de Alejandro Esparza Godínez, en Representación de las y los Galardonados. - - - - -

NOVENO: Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Señoras y Señores Regidores, está a su consideración el orden del día propuesto para esta Sesión, por lo que, si están por la afirmativa de aprobarlo tal como fue leído, favor de manifestarlo levantando su mano.... **16 votos a favor, aprobado por mayoría absoluta.** - - - - -

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera Nacional, a cargo de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública, y entonación del Himno Nacional Mexicano, dirigido por la Lic. Georgina Romero Torres. **Se lleva a cabo los Honores a la Bandera y la entonación del Himno Nacional Mexicano.** - - - - -

CUARTO PUNTO: Honores a la Bandera Estatal a cargo de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública, y entonación del Himno a Jalisco, dirigido por la Lic. Georgina Romero Torres. **Se lleva a cabo los Honores a la Bandera Estatal y entonación del Himno a Jalisco.** - - - - -

QUINTO PUNTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento, para realizar la entrega del Premio Municipal de la Juventud 2023, en el marco del Día Internacional de la Juventud. **C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez:** En Sesión Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 62 sesenta y dos, de fecha 28 veintiocho de Julio del presente año, en el punto No. 03 tres, del orden del día, se autorizó por mayoría absoluta, celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento, con motivo de la Entrega del

Premio Municipal de la Juventud 2023 dos mil veintitrés, a celebrarse el día lunes 28 veintiocho de Agosto de 2023 dos mil veintitrés, a las 13:00 hrs. trece horas, en el Patio Central del Palacio Municipal. -----

SEXTO PUNTO: Mensaje Oficial por el C. Presidente

Municipal Alejandro Barragán Sánchez. **C. Presidente**

Municipal Alejandro Barragán Sánchez: Que tal muy

buenas tardes, saludo como siempre con mucho gusto a mis compañeras y compañeros Regidores, Secretaria General.

También saludo por supuesto a mis compañeras,

compañeros, directores generales, jefes y la administración

municipal y en sus OPD'S, muchas gracias por

acompañarnos. Saludo con mucho gusto y agradezco la

compañía de representantes de instituciones de educación,

del sector salud, también muchísimas gracias, por su

compañía. Pero sobre todo quiero saludar con muchísimo

gusto, con mucho orgullo, a estos distinguidos jóvenes de

Zapotlán el Grande, familiares y a sus amigos. Créanme que

es un honor estar aquí hoy, para celebrar y reconocer los

logros excepcionales, de estos primeros galardonados, del

Premio Municipal de la juventud, en esta ocasión nos

reunimos para destacar la dedicación, el talento y el esfuerzo

de 7 siete jóvenes, que han dejado una huella imborrable en

nuestra comunidad, en las áreas de cultura, civismo, laboral,

ciencias, la academia, el deporte y el medio ambiente. Por

alguna razón se han definido estas categorías para premiar a

los jóvenes, que han destacado en diferentes áreas del

conocimiento, sin embargo reconocemos en cada uno de

estos jóvenes Zapotlenses, a hombres y mujeres integros

que destacan en alguna área en particular. Son ciudadanos,

comprometidos con su Ciudad, con el Estado y con el país,

en cada uno de ellos vemos a hombres y mujeres que desde

ahora, a pesar de su corta edad lideran ya en sus entornos y

en sus influencias, se nota ya en todo el Municipio, conocemos sus aportaciones para seguir enriqueciendo la Ciudad, que sigue siendo un lugar extraordinario, con muchas oportunidades para quienes deseen destacar y hacer aportaciones para el beneficio de todos. Es por eso que aplaudimos aquellos jóvenes, cuya creatividad y pasión han enriquecido nuestra identidad local, a quienes con sus aportaciones nos recuerdan, que es el corazón de una sociedad y su trabajo inspira a las futuras generaciones, a valorar nuestras raíces. Reconocemos a quienes son verdaderos ejemplos de ciudadanos, comprometidos y que con su liderazgo y participación activa en proyectos comunitarios, han contribuido a fortalecer lazos de solidaridad en Zapotlán el Grande. Celebramos a aquellos jóvenes, que han demostrado excelencia y dedicación, en sus respectivas profesiones, su búsqueda incansable de la excelencia y su contribución en la economía local, que son un testimonio del espíritu emprendedor que impulsa nuestro Municipio, hacia un futuro prometedor. Admiramos a los jóvenes que desde las ciencias, han abrazado la curiosidad y la búsqueda del conocimiento, sus investigaciones y conocimiento, a todos nos inspiran a cuestionar el mundo que nos rodea y explorar, nuevas fronteras, en beneficio de la humanidad. Reconocemos aquellos jóvenes que han demostrado su compromiso inquebrantable con la educación y el aprendizaje, su dedicación al estudio y su deseo en crecer intelectualmente, que son ya un ejemplo para todos nosotros, recordándonos que el conocimiento es una herramienta poderosa, para un cambio positivo. Honramos aquellos jóvenes que han demostrado disciplina, determinación y espíritu competitivo, en sus respectivas disciplinas, que en su esfuerzo y dedicación en el campo del deporte, nos inspiran a superar nuestros propios límites y a

trabajar arduamente para alcanzar nuestras metas. Reconocemos aquellos jóvenes, que han asumido la responsabilidad de proteger a nuestro entorno natural, su compromiso con la sostenibilidad y la conservación es un recordatorio, de que cada uno de nosotros tiene un papel fundamental, en preservar el Planeta, para las futuras generaciones. Esta tarde en esta Sesión Solemne de Ayuntamiento, reconocemos a estos líderes de nuestra sociedad, que además de ser determinantes y factores de cambio, son hombres y mujeres, que además son jóvenes y tienen una larga vida por delante, para seguir haciendo aportaciones, que sin duda alguna seguirán transformando a nuestra sociedad. Cada uno de estos galardonados, representa la vibrante energía y potencial ilimitado de la juventud de Zapotlán el Grande, sus logros, nos inspiran y nos llenan de Orgullo, como comunidad, siguen adelante con la tarea crucial de construir un futuro mejor y les animamos a mantener viva esa pasión, dedicación y perseverancia, que los a traído hasta aquí. Felicidades a todos nuestros galardonados, sus contribuciones son un faro de esperanza y un recordatorio de que el cambio positivo es posible a cualquier edad, que su éxito continúe inspirando a otros, a seguir sus pasos, para hacer de Zapotlán el Grande, la Ciudad de Todos. Enhorabuena y muchas felicidades a todos.- - - - -

SÉPTIMO PUNTO: Entrega del Premio Municipal de la Juventud 2023, a las y los Galardonados en los diferentes ámbitos: Susana Guadalupe Fernández Álvarez, en el ámbito “Cultural”. Brenda Guadalupe Bergara Flores, en el ámbito “Cívico”. Alejandro Esparza Godínez, en el ámbito “Laboral”. Adolfo de Jesús Arredondo Valdovinos, en el ámbito “Científico”. Diego Enrique Guerrero Guzmán, en el ámbito “Académico”. Ana Kailani Jaramillo Velazco, en el ámbito

“Deportivo”. Y, Oscar Martín Pinto Martínez, en el ámbito “Ambiental”. **Se hace la entrega de dichos Premios.** - - - -

OCTAVO PUNTO: Intervención de Alejandro Esparza Godínez, en Representación de las y los Galardonados. **C. Alejandro Esparza Godínez:** Buenas tardes a todos. Honorables miembros del presídium, Autoridades que nos acompañan, compañeros galardonados, es para mí un honor haber sido en representación a mis compañeros, todos merecedores de este Premio, quiero agradecer a la Regidora Diana Laura Ortega Palafox, por esta iniciativa, que yo sé que en última instancia lo que busca cada uno de nosotros, es el reconocimiento público, pero este tipo de reconocimiento siempre motiva y alienta, a que el trabajo de la juventud siga su curso. Es para mí muy grato que el día de hoy coincida este Premio, con el día del adulto mayor, porque considero que es en la conversión, en esta conjunción de las generaciones en las que los jóvenes, los adultos, los niños, podemos crear cosas más grandes. Zapotlán el Grande, es grande hasta en su nombre, lo llevamos a todas partes y la juventud, puede llevar esa grandeza y la está llevando a todo el mucho, Zapotlán el Grande, tiene mucho que dar, mucho que ofrecer, en todos los ámbitos los estamos conociendo ahora y sería muy importante y exhorto a mis compañeros que comencemos a hacer comunidades, como las que estamos elaborando, pero ahora entre nosotros y convertirnos en esos líderes que Zapotlán necesita nuestros jóvenes Zapotlán necesita. Zapotlán necesita de los jóvenes, Zapotlán necesita del trabajo, que sea realizado desde el Ayuntamiento y desde cada una de las instituciones de las que provenimos. Agradecer a todas las personas que han estado detrás de nosotros, observándonos, alentándonos y brindándonos todo nuestro apoyo, no lo hemos conseguido solos, hemos estado apoyados a cada paso, por un conjunto

de personas que se vuelven importantes eso es definitivo de personas que se vuelven importantes para nosotros, padres, hermanos, compañeros de trabajo, autoridades que nos han acompañado y que nos han permitido, llegar hasta donde estamos. Creo que es justo que compartamos un poco de lo que sabemos, de lo que tenemos con el resto de la gente de Zapotlán el Grande y Asimismo hacer llegar, esta alegría a todos, a todas las personas y a quienes nos escuchan, compartirles lo orgulloso de lo contento que me siento, en este momento de conocimiento, porque es un momento, muy especial, muy pocas veces y reiterar el agradecimiento a todas las personas y miembros de este Cabildo. Muchísimas gracias.-----

NOVENO PUNTO: Clausura de la Sesión. -----

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita

Robles Gómez: Agotados todos los puntos del orden del día, propuestos para esta Sesión, le pido al Presidente Municipal, que haga clausura de esta Sesión. **C. Presidente Municipal**

Alejandro Barragán Sánchez: Muchas gracias Secretaria. Estoy seguro de que este estímulo para la juventud, será permanente y estoy seguro de que en los próximos años seguiremos viendo, como jóvenes hombre y mujeres, serán reconocidos por las muchas aportaciones que la juventud, se ha hecho y se seguirá haciendo, sin lugar a duda, en los próximos años. Reitero nuevamente, mis felicitaciones en nombre del Gobierno Municipal, también mi gratitud a todos los galardonados, que con sus aportaciones siguen construyendo a esta Ciudad. Para que esta Ciudad, siga siendo la Ciudad de Todos. Siendo las 13:54 hrs. trece horas con cincuenta y cuatro minutos, del día lunes 28 veintiocho de Agosto del año 2023 dos mil veintitrés, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 28 veintiocho. Muchas gracias a todos y muy buenas tardes.-----